

Montag

17 Februar 1913. heute Polizeiruf aus der Stadtsparkasse gegen 10 Uhr. Es ist ein Schatzkasten mit Gold und Silber aus dem Jahr 1700. Der Kasten ist verschlossen und hat einen Schlüssel. Ich habe den Schlüssel gefunden und kann den Kasten öffnen. Es sind Goldmünzen, Silbermünzen und eine goldene Brosche im Kasten. Ich habe die Münzen auf einer Tischdecke ausgebreitet und kann sie gut sehen. Die Brosche ist sehr schön und hat einen Stein in der Mitte. Ich habe die Brosche auf einer anderen Tischdecke ausgebreitet und kann sie auch gut sehen. Ich habe die Münzen und die Brosche in meine Tasche gesteckt und bin dann nach Hause gegangen. Ich habe mir eine Suppe gekauft und esse sie jetzt. Ich habe auch einen kleinen Käse gekauft und esse ihn ebenfalls. Ich habe mich dann auf den Balkon gesetzt und schaue auf die Straße. Ich sehe eine Gruppe von Menschen, die sich auf einer Bank setzen. Sie sind alle jüdischen Männer und Frauen. Ich habe sie beobachtet und kann sie gut erkennen. Sie sind alle sehr gut gekleidet und haben gute Frisuren. Ich habe sie aufgenommen und kann sie jetzt auf dem Foto sehen. Ich habe das Foto in meine Tasche gesteckt und bin dann wieder nach Hause gegangen. Ich habe mich auf dem Bett ausgestreckt und kann jetzt gut schlafen.

Gershom Scholem Tagebücher 1913-1917 Jüdischer Verlag